

concurso de grafiti



Vuelve otro año más a Alcantarilla el Octubre Joven 2024, con numerosas actividades para los jóvenes y entre ellas el **festival de Arte Urbano** que contará este año con tres grandes artistas invitados.



En Alcantarilla, el Arte Urbano va modificando poco a poco la ciudad, creando grandes murales y dándole a la ciudad otra excusa para ser visitada, esa ruta de murales con artistas internacionales, nacionales y locales, haciendo que cada año esa ruta se aumente y gane en murales y calidad. El año pasado se realizaron tres fantásticos murales por los artistas Ángel Toren que venía de intervenir una gran fachada en el Bronx en New York, Dante Árcade, afincado en Barcelona y con numerosas intervenciones por toda la geografía nacional e internacional y también estuvo el

valenciano Deih, que llegó directamente desde Miami en donde había inaugurado una exposición de sus pinturas de caballete. Otros artistas de gran reconocimiento que han dejado su huella en Alcantarilla han sido, The London Police de Inglaterra, que intervinieron toda la fachada del polideportivo Municipal en la Plaza Campoamor, el español Belin que realizó un gran mural de 14 metros de altura frente al parque del acueducto, Dale Grimshaw pintó una pieza que fue premiada como el quinto mejor mural del mundo de ese año, Kraser, Callizo y Sfir, que recientemente se le otorgó a una obra suya el galardón del mejor mural del mundo del 2023. Este año no podíamos ser menos y nuevamente de la mano de Murcia Street ART Project y coincidiendo con el Octubre Joven y el concurso de Arte Urbano, nos visitarán tres artistas que realizarán sendas intervenciones.

Tenemos a Goyo203, artista nacido en Murcia y que ha estado estos últimos meses colaborando en Eurodisney (Paris) en la realización de murales para el próximo estreno de un espectáculo en ese gran parque de atracciones. Goyo tiene numerosas intervenciones por la geografía nacional y recientemente un mural realizado en colaboración con otros artistas estuvo entre los 10 mejores murales del mundo del año 2023.

Goyo intervendrá una gran pared en el lateral del Centro de estancias diurnas en la calle San Fernando.

Murfin, un joven talento de Linares, afincado en Madrid y que este año ha expuesto en Hong Kong, Singapur y ha dejado un gran mural en Aalborg (Dinamarca). Con un estilo muy reconocible, Murfin pintará un mural a la entrada de la calle Ferrocarril en una pared que tendrá una alta visualización, pues se podrá contemplar desde la calle mayor de Alcantarilla.

Por último tendremos a Dulk, uno de los artistas más internacionales de nuestro país. Sus últimas intervenciones antes de aterrizar en Alcantarilla han sido en Bélgica, Sudáfrica, Los Ángeles, Korea y New York, y ahora lo tenemos aquí. Este valenciano



destaca por cargar sus pinturas naturalistas con numerosísimos detalles que nos crean un mundo imaginario imposible de describir. Escenas surrealistas cargadas de colorido que nos introducen en un túnel de emociones. A Dulk lo veremos trabajar en el parquin público de la calle Ramón y Cajal.